

## 初の試み“軽トラ朝市”

コミわかグリーン倶楽部は11月26日(土)、若槻コミュニティセンター北駐車場で「軽トラ朝市 in WAKATUKI」と銘打ち、地元の野菜やリンゴの直販会を開催しました。

地区内の農家10軒が出店。野菜等を運んできた軽トラを北側にズラリと並べて販売しました。お天気には恵まれたものの、初めてということで認知度が低く、買い物客は約130人とどまりました。それでも採りたての大きなリンゴや格安で新鮮な野菜をたくさん買い求めた人たちはニコニコ顔でした。



子どもたちもお手伝い

販売額は期待したほどではなかったものの「作り手と買い物客が対話しながら買い物ができるとても楽しかった。」「来年も是非やってほしい。」との声が多くありました。

売上の一部は福祉部会に寄付し、年末慰問に役立ててもらおうことにしています。

### 若槻公民館の報告

## 「エンジェルクラブ」のX'MAS会

12月15日(木)、三歳児の親子講座「エンジェルクラブ」最後のX'mas会がありました。

当日は遠路はるばるサンタさんも来てくれて、子どもたちは大喜び。一人ひとりにお菓子のプレゼントを配ってもらい、その後、三登山太鼓の皆さんに演奏していただきました。迫力ある太鼓の響きにみんなびっくり！！＝写真上、下



“ドンドン”という音と太鼓を目の当たりにした子どもたちは興味津々。演奏の後、実際にたたかしてもらったりして楽しんでいました。X'mas会での日本古来の和太鼓演奏は、組み合わせの妙がありとても素晴らしい会になりました。

三登山太鼓の皆さんのご協力のもと、それぞれに感激し、充分満足して「エンジェルクラブ」を卒業していきました。

## 年の瀬に感謝2題

### 〈感謝その1〉 老連がタオルを寄贈

若槻地区老人クラブ連合会女性部の事業に「タオル寄贈運動」があり、12月15日齊藤了会長から若槻公民館と若槻支所に寄贈していただきました。女性部は公共施設の美化活動の一助にと、こうした活動しています。温かいお気持ちに感謝！

### 〈感謝その2〉 年末大掃除に90名

12月3日、若槻公民館を利用している団体代表にご協力を頂き、年末大掃除を行いました。90名近い大勢の参加があり、普段出来ない場所を念入りに掃除していただき館内はピカピカ。ご協力ありがとうございました！